9 Piéces
450 m2

Réf. 14734
4 400 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Découvrez un joyau caché a quelques pas du village de Mougins, une
propriété unique composée d'une élégante demeure de maitre, une
maison de gardiens et diverses dépendances, le tout s'élevant sur un
magnifique terrain paysager de plus d'un hectare.L.a demeure
principale, datant du début du XXe siecle, séduit par ses spacieux
espaces de réception s'ouvrant sur une terrasse extérieure, un jardin
japonais enchanteur et une piscine invitante. Le rez-de-chaussée
comporte plusieurs espaces salons ainsi qu'une grande cuisine avec

espace repas, parfait pour les moments conviviaux. Une chambre en ...

Discover a hidden gem just steps from the village of Mougins, a unique property
comprising an elegant master residence, a caretaker's house, and various
outbuildings, all set on a beautifully landscaped plot of over one hectare.The main
residence, dating from the early 20th century, charms with its spacious reception
areas opening onto an outdoor terrace, an enchanting Japanese garden, and an
inviting swimming pool. The ground floor offers a few lounges, a large kitchen with
a dining area, perfect for convivial moments. A bedroom with an en suite bathroom

and independent exit completes this ...
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